
 

有關「大橋街巿入口改善工程進度」事宜  

 

就林慧明及余仲良議員對標題事宜的提問，食物環境

衞生署 (本署 )元朗區環境衞生辦事處 (環衞辦 )的書面回覆如

下。  

 

本署於元朗大橋街巿 (街市 )有七個人口，我們十分關

注街市位於橋德徑與壽富街交界的 3 號入口有市民在其梯級

跌倒受傷。事涉街市入口設有梯級和斜道，為避免意外再次

發生，環衞辦因應事件已於 5 月 17 日暫時圍封及停止使用

該街市入口的梯級部份，而斜道部份則維持正常服務。  

 

此外，我們現正檢視該街市入口的設計，並於 5 月 17

日聯同區議員和建築署進行實地視察，探討可行的優化措施，

以改善使用該街市入口時的公眾安全。經初步審視後，我們

建議就該街市入口進行改善工程，當中包括就事涉梯級的部

份進行重新設計及改建、採用顏色分明的地磚、優化及改善

扶手的設計等，使市民能更容易察覺到該街市入口的梯級，

以確保公眾安全。我們希望在完成相關審批程序後盡快展開

上述改善工程。  

 

本署會繼續留意街市的運作情況，並採取適當行動，

以提供適切的服務。  
 

 

 

食物環境衞生署  

元朗區環境衞生辦事處  

2024 年 6 月  

食環會文件第29a／2024號 (於17.6.2024會議討論)


